

--- Auszug / Kurzfassung ---

Neujahrsbotschaft des Chefredakteurs von OMNS an unsere Leser

Von Richard Z. Cheng, M.D., Ph.D.

(OMNS 1. Januar 2025)

Liebe Leser,

zu Beginn des neuen Jahres möchte ich einen Moment innehalten, um über die vor uns liegende Reise und die Werte nachzudenken, die unsere Arbeit beim Orthomolekularen Medizinischen Informationsdienst (OMNS) leiten. Anfang des Jahres wurde mir die Ehre und Freude zuteil, die Rolle des Chefredakteurs zu übernehmen, nachdem mein Vorgänger, der renommierte „Vitamin-Mann“ Dr. Andrew Saul, viel zu früh verstorben war.

Nur wenige Monate später mussten wir mit dem Tod von Dr. Michael Gonzalez, einem unermüdlischen Aktivisten und Fürsprecher der Orthomolekularmedizin, einen weiteren großen Verlust hinnehmen.

Der vorzeitige Tod von Dr. Saul und Dr. Gonzalez erinnert uns an die überragende Bedeutung unserer Mission: ein gesünderes, glücklicheres und längeres Leben zu führen. Ihre Leidenschaft, ihr Mut und ihr unerschütterliches Engagement für die orthomolekulare Medizin haben auf diesem Gebiet und bei uns allen, die wir ihrem Beispiel folgen wollen, unauslöschliche Spuren hinterlassen. Wir, die wir an die orthomolekulare Medizin glauben, sie praktizieren und für sie eintreten, müssen mit gutem Beispiel vorangehen und zeigen, dass die von uns vertretenen Prinzipien nicht nur erstrebenswert, sondern auch erreichbar sind.

Giganten wie Dr. Linus Pauling (Nobelpreisträger), Dr. Abram Hoffer, Dr. Bruce Ames, Dr. Irwin Kahan, Dr. Roger Williams, Dr. William McCormick, Dr. William Kaufman, Dr. Albert von Szent-Györgyi (Nobelpreisträger), Dr. Cornelis Moerman und Dr. Josef Issels – alle Mitglieder der Ruhmeshalle der Orthomolekularen Medizin (*Hall of Fame*) – lebten produktiv bis in ihre 90er Jahre und veranschaulichten das Versprechen der orthomolekularen Medizin und ihr Potenzial für ein langes Leben. Mit 101 Jahren ist Dr. Ken Walker, ein Redakteur von OMNS, weiterhin erfolgreich und inspirierend. Ihr Leben motiviert uns, voranzukommen, ihr Vermächtnis zu ehren und auf dem starken Fundament aufzubauen, das sie geschaffen haben.

Lassen Sie uns das Jahr 2025 mit Zielstrebigkeit, Widerstandsfähigkeit und einem starken Engagement für die Fortsetzung angehen. Gemeinsam können wir dafür sorgen, dass das Erbe der orthomolekularen Medizin weiterwächst und zukünftige Generationen dazu inspiriert, ein besseres, längeres und erfüllteres Leben zu führen.

Vielen Dank für Ihre anhaltende Unterstützung. Ich wünsche Ihnen und Ihren Lieben ein gesundes, glückliches und bedeutungsvolles neues Jahr!

Mit freundlichen Grüßen
Richard Z. Cheng, M.D., Ph.D.
Chefredakteur, OMNS